

LA IGLESIA DIOCESANA DE SEGORBE-CASTELLÓN MANTIENE SU AYUDA ANTE LAS GRAVES CONSECUENCIAS DE LA DANA EN VALENCIA.

Tres meses después de las graves inundaciones provocadas por la DANA, que causaron la pérdidas de vidas humanas y cuantiosos daños materiales, la **Diócesis de Segorbe-Castellón** quiere **agradecer la solidaria respuesta al conjunto de la sociedad** que, en momentos de zozobra, ha acudido a paliar el dolor de los que más sufren confiando en el trabajo de su Iglesia diocesana.

Desde su puesta en marcha, el pasado 29 de octubre de 2024, los donativos recaudados y enviados a la **Conferencia Episcopal Española** y a **Cáritas Española**, por la **Diócesis de Segorbe-Castellón** ascienden a **411.424,23 euros**, a lo que hay que añadir las colaboraciones directas de empresas, las ayudas de primera necesidad y reparto directo de donaciones en especie desde las **parroquias**, gestión de almacenes cedidos para su recepción y almacenaje, el compromiso del voluntariado y personal laboral y un largo etc. de solidaridad y cariño con quienes se encuentran en esta trágica situación.

Queremos **agradecer** a nuestros **donantes particulares, empresas e instituciones**, a las **parroquias** y **centros diocesanos**, a las **congregaciones religiosas**, que han puesto a disposición de Cáritas numerosos recursos para acompañar, sostener y recuperar los medios de subsistencia de miles de familias que lo han perdido todo como consecuencia de la DANA.

La **campana de captación de fondos** en favor de los damnificados **sigue abierta** en **Cáritas Diocesana de Segorbe-Castellón**, a través de nuestra página web: www.caritas-sc.org pues las necesidades son muchas, como nos trasladan desde la Cáritas hermana de Valencia, con quien estamos en contacto permanente. Estos fondos permitirán dar respuesta a su plan de recuperación.

Las consecuencias van a dejarse notar durante mucho tiempo, especialmente entre las personas más vulnerables y en situación más precaria. También entonces **nos tendrán a su lado**, mitigando su sufrimiento y ayudándolas a reclamar sus derechos, una misión para la que también necesitaremos **el apoyo de toda la sociedad**. Nuestra **Iglesia Diocesana** tiene sobradas razones para el **agradecimiento** por esta solidaridad.

Que en este año de Jubileo, la **luz de la Esperanza** ilumine el corazón de los que han sufrido esta tragedia, nos ayude a **mirar al futuro** con mente abierta y corazón confiado en la **Misión** que Jesús encomendó a sus discípulos.